
 

 

 

                                                                                                             Leverkusen, den 29.12.2021 

 

 

An den Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen, Herrn Uwe Richrath 

Büro des Rates 

 

 

Bitte setzen Sie diesen Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien 

sowie die des Kulturausschusses und die des Rates : 

 

Die Stadtverwaltung erläutert den aktuellen Stand zur Verpachtung des 

Restaurants sowie der angegliederten Catering-Großküche im Forum und legt 

hier die eingeleiteten Schritte dar. 

 

 

Begründung :  

 

Das Restaurant sowie die angegliederte Catering-Großküche sind auf Beschluss 

der Ratsgremien mit einer Millionensumme umgebaut und attraktiviert worden.  

Nun steht der gesamte Komplex – inklusive Pächter-Wohnung, Discothekräum-

lichkeiten sowie großen Lagerräumen – seit langer Zeit leer, und es ist nicht 

abzusehen, wann sich hier etwas ändern wird, obwohl dadurch der KulturStadt 

LEV erhebliche Unterhaltungskosten und hohe Mietmindereinnahmen entstehen, 

was das große Defizit des städt. Kulturbetriebes nochmals deutlich vergrößert. 

Zusammen mit der etwa gleichen Situation im Schloss Morsbroich dürfte es sich 

hier jährlich um eine sechsstellige Summe handeln, die den Kulturhaushalt 

zusätzlich erheblich belastet.  

Beides konterkariert in erheblichen und unverantwortlichem Maße die von den 

Ratsgremien angestrebte finanzielle Entlastung unserer Stadt und des – so 

bereits finanziell extrem belasteten - Eigenbetriebes KulturStadt LEV.   

 

 

Alice Werner          Wiete Godthardt          Karl Schweiger 

 

 

i.A. Erhard T. Schoofs  


